

Erste Impfung in Hameln

05.01.2021

Als erste Einrichtung im Landkreis Hameln-Pyrmont wurden am 05.01.2021 im „Haus am Ohrberg“ insgesamt 57 Bewohner und Mitarbeitende von einem mobilen Impfteam des DRK, bestehend aus einem Impfarzt, einer speziell geschulten Fachkraft sowie einem Dokumentationsassistenten, geimpft.

Zum Auftakt waren außerdem der Ärztliche Leiter des Impfzentrums, Dr. Jörg Meckelburg, sowie der Organisatorische Leiter des Impfzentrums, Daniel Hundertmark vom DRK, anwesend.

Auch Landrat Dirk Adomat und Thomas Müller, Vorstandsvorsitzender des DRK-Kreisverbands Weserbergland e.V., waren bei der Impf-Premiere im Landkreis Hameln-Pyrmont dabei und freuen sich, dass es „jetzt endlich losgeht.“

Der Ablauf in der Pflegeeinrichtung verlief aus Sicht von Meckelburg und Hundertmark dank der intensiven Vorbereitung völlig reibungslos.

Alle Bewohner und Mitarbeiter sind wohlauf und haben die Impfung gut vertragen.

Der Landrat erhielt als symbolisches Andenken die erste leere Impfpulle.

